

Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Festival Gugus PAUD Bugenvile Di Wonosari

Agung widodo - KLATEN.KLIKINDONESIA.ID

May 15, 2024 - 12:36



Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Festival Gugus PAUD Bugenvile Di Wonosari

KLATEN – Babinsa Serka Joko Waluyo mewakili Danramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten menghadiri Festival Gugus PAUD Bugenvile yang diadakan di Gedung BPLLKMD Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten dalam rangka

memperingati Hari Pendidikan Nasional. (15/05/2024)

Festival PAUD Bugenvile merupakan ajang bagi anak-anak untuk menampilkan bakat dan kreativitas mereka. Berbagai lomba seperti lomba mewarnai, tari, dan kegiatan seni lainnya menjadi bagian dari acara ini. Melalui kegiatan tersebut, diharapkan anak-anak dapat mengembangkan kemampuan dan bakat mereka serta menjadi lebih percaya diri dalam tampil di depan umum.

Acara ini turut dihadiri oleh beberapa pejabat penting, antara lain Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S.Psi, Kakorwil Kecamatan Wonosari Gunawan, S.Pd, dan Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto, S.H., M.H. Kehadiran mereka menunjukkan dukungan penuh terhadap perkembangan pendidikan anak usia dini di wilayah Wonosari.

Saat ditemui, Serka Joko Waluyo menyampaikan pentingnya peran pendidikan anak usia dini dalam membentuk karakter dan kemampuan dasar anak-anak.

“Festival seperti ini sangat penting untuk memberikan kesempatan kepada anak-anak kita untuk berkreasi dan mengembangkan bakat mereka. Kami dari Koramil 22 Wonosari mendukung penuh kegiatan ini karena pendidikan adalah pondasi utama untuk masa depan bangsa,” ungkap Serka Joko Waluyo.

Serka Joko Waluyo menambahkan bahwa kehadiran dalam acara ini tidak hanya menunjukkan dukungan TNI terhadap pendidikan anak usia dini, tetapi juga mempererat hubungan antara lembaga pendidikan dan masyarakat. Kolaborasi ini diharapkan dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat positif bagi perkembangan anak-anak di wilayah Wonosari dan sekitarnya.

Dengan adanya Festival Gugus PAUD Bugenvile, diharapkan anak-anak usia dini di Kecamatan Wonosari dapat terus termotivasi untuk belajar dan mengembangkan kreativitas mereka, sehingga kelak dapat menjadi generasi yang unggul dan berdaya saing tinggi. (Red)